

PRI dice que evitó cierre de la casa hogar

Escrito por Comunicado

Domingo 27 de Septiembre de 2015 22:38

+ "No puede cerrar ni reubicar a menores sin las autorizaciones debidas" GUAYMAS, Son., 27 de Septiembre de 2015.- La oportuna intervención de la CEDH Sonora en la Casa-Hogar "Manlio Fabio Beltrones Rivera" –el nombre así lo resalta el boletín--, evitó que el Ayuntamiento de Guaymas "cometiera una grave ilegalidad al querer cerrar el inmueble y remover a los menores sin las autorizaciones debidas", indicó el PRI Municipal.

Para impedir que los niños sean sacados ilegalmente y llevados a lugares indignos, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en Sonora, atrajo el caso de oficio e inició la investigación correspondiente y envió al visitador general David Leyva Castillo, sin embargo, el personal se mostró renuente a recibirlo, por lo que estuvo a punto de levantar un acta circunstancial, hasta que la coordinadora le recibió en su oficina.

"Iniciamos una inspección del lugar, platicamos con la coordinadora, le hicimos llegar el oficio correspondiente al secretario del Ayuntamiento, Los niños deben seguir siendo resguardados en esta Casa-Hogar hasta que el Ayuntamiento presente la documentación que la ley establece para poder sacar a los niños de aquí", explicó el representante.

El visitador agregó que para hacer un movimiento de esta naturaleza, se requiere de autorizaciones firmadas por padres y/o tutores de los menores, así como de una orden judicial en el caso de los niños que no cuentan con familiares.

"Si los niños hubieran sido removidos de la Casa-Hogar como quería hacerlo el Ayuntamiento, se habría cometido una terrible ilegalidad", puntualizó. El regidor del PRI Guaymas, Alfonso Uribe Corona, consideró que la intervención de la CEDH fue oportuna, debido a que el Ayuntamiento tenía toda la intención de reubicar a los niños pasando por alto los protocolos que exige la ley.

"Si la CEDH no hubiera venido a poner orden, el Ayuntamiento habría logrado su cometido de atropellar los derechos de los niños, esa intención era a todas luces irregular", lamentó.

DEMANDARA

PRI dice que evitó cierre de la casa hogar

Escrito por Comunicado

Domingo 27 de Septiembre de 2015 22:38

El regidor priísta reprobó la actitud de la directora del DIF Guaymas, Brenda Duarte, quien frente a varios testigos presentes, difamó al edil atentando contra su integridad moral. Cuestionó la funcionaria su actuar como titular del Instituto de Festividades en el pasado trienio.

"La directora del DIF tiene que comprobar lo que dijo de mi persona, esta es una muestra de lo poco que les importa la estabilidad de los niños y lo mucho que les importa imponerse por encima de la ley y la sociedad, se comportó de una forma lamentable", sentenció.

El visitador de la CEDH sostuvo que la Unidad Estatal de Protección Civil es la máxima autoridad en la materia para determinar un cierre como el de la Casa-Hogar, por lo que autoridades municipales debieron haber esperado hasta contar con un dictamen oficial antes de querer disponer tanto de las instalaciones como de los menores que allí son resguardados.